

МЕТОД РЕЧЕВОЙ ПЛАЗМЫ

Павленко А. В.

**АНГЛИЙСКИЙ
ЯЗЫК**

**ДИАЛОГИ
МИКРО
РАССКАЗЫ**



ЭЛЕМЕНТАРНЫЙ УРОВЕНЬ

A2+

12+

Александр Павленко

**Английский язык. Диалоги
и микро рассказы.
Элементарный уровень А2+**

«ЛитРес: Самиздат»

2019

Павленко А. В.

Английский язык. Диалоги и микро рассказы. Элементарный уровень А2+ / А. В. Павленко — «ЛитРес: Самиздат», 2019

ISBN 978-5-532-08715-6

Эти диалоги и микро рассказы (пересказы диалогов) научат вас говорить и думать по-английски! В данном пособии сорок диалогов и сто двадцать микро рассказов – каждый диалог сопровождается тремя текстами-пересказами. Диалоги и пересказы – это тренинг по составлению рассказов. Пересказы-тренинги, составлены в соответствии с принципами метода Речевой плазмы (the Speech Plasma Method). Материал усваивается удивительно легко, так как самые важные слова и грамматические структуры повторяются многократно в диалогах, микро рассказах и в вопросах.

ISBN 978-5-532-08715-6

© Павленко А. В., 2019
© ЛитРес: Самиздат, 2019

Содержание

ШКОЛА (SCHOOL) – 1	5
ШКОЛА (SCHOOL) – 2	8
СЕМЬЯ (FAMILY) – 1	11
СЕМЬЯ (FAMILY) – 2	14
ЖИЛЬЁ (ACCOMMODATION) – 1	17
Конец ознакомительного фрагмента.	18

ШКОЛА (SCHOOL) – 1

1.

Adam: I like going to school. Do you?

Frank: No, I don't like it. I hate it.

Adam: Why do you hate it?

Frank: Because I don't like one of the teachers.

Adam: Which teacher?

Frank: The history teacher who has a beard and glasses.

Adam: Do you mean Mr. Falla?

Frank: No, I like Mr. Falla. He's an excellent teacher.

Adam: Oh! You don't like Mr. Gross.

Frank: No, I don't. What do you think about him?

Adam: I think he's okay, but he gives us too much homework.

Frank: That's why I don't like him. I hate doing homework.

Adam: Homework is difficult but it helps us learn.

Frank: I don't want to learn!

Adam: What do you want to do?

Frank: I want to be free and ride my motorcycle!

Adam: You don't have a motorcycle and you're only twelve years old!

Frank: Don't remind me!

1.

Адам: Я люблю ходить в школу. А ты?

Франк: Нет, не люблю. Я её ненавижу.

Адам: Почему ты её ненавидишь?

Франк: Потому что мне не нравится один из учителей.

Адам: Который?

Франк: Учитель истории с бородой и в очках.

Адам: Ты имеешь в виду господина Фалла?

Франк: Нет, господин Фалла мне нравится. Он отличный учитель.

Адам: А! Тебе не нравится господин Гросс.

Франк: Да, не нравится. А что ты о нём думаешь?

Адам: Я думаю, он нормальный, но он задает нам слишком много домашней работы.

Франк: Вот поэтому я и не люблю его. Я ненавижу делать домашние задания.

Адам: Домашние задания трудные, но они помогают нам учиться.

Франк: Я не хочу учиться!

Адам: Чем же ты хочешь заниматься?

Франк: Я хочу быть свободным и ездить на мотоцикле!

Адам: У тебя же нет мотоцикла, и тебе только двенадцать лет!

Франк: Не напоминай мне об этом!

Training 1

Frank: "Adam likes school and I don't. I don't like school because I don't like one of the teachers, Mr Gross. I don't like this teacher because he gives us too much homework. I don't like homework. I hate it. I like freedom. I want to ride my motorcycle. I want to ride my motorcycle but I can't. I haven't got a motorcycle. I am only twelve. I am too young to ride a motorcycle."

Тренинг 1

Франк: „Адам любит школу, а я нет. Я не люблю школу, потому что мне не нравится один из учителей, господин Гросс. Я не люблю этого учителя, потому что он задаёт нам слишком много домашней работы. Я не люблю домашнюю работу. Я её ненавижу. Я люблю свободу. Я хочу ездить на мотоцикле. Я хочу ездить на мотоцикле, но не могу. У меня нет мотоцикла. Мне всего лишь двенадцать. Я слишком молод, чтобы водить мотоцикл.”

1. What are you talking about?
2. Who likes school and who doesn't?
3. Why don't you like school?
4. Why don't you like the teacher?
5. Do you like homework?
6. What do you want?
7. Why can't you ride a motorcycle?
8. How old are you?

1. О чём вы разговариваете?
2. Кто из вас любит школу, а кто нет?
3. Почему тебе не нравится школа?
4. Почему тебе не нравится этот учитель?
5. Тебе нравятся домашние задания?
6. Чего ты хочешь?
7. Почему ты не можешь водить мотоцикл?
8. Сколько тебе лет?

Training 2

Adam: “I like school. I like to learn. I like our teachers. I like the history teacher who has a beard and glasses. He is an excellent teacher. I like our maths teacher, too. He gives a lot of homework. Homework is difficult but it helps us learn.”

Тренинг 2

Адам: „Я люблю школу. Мне нравится учиться. Я люблю наших учителей. Мне нравится учитель истории с бородой и в очках. Он отличный учитель. Ещё мне нравится наш учитель математики. Он задаёт много домашней работы. Домашние задания трудные, но они помогают нам учиться.”

1. Why do you like school?
2. Do you like your teachers?
3. Who is an excellent teacher?
4. Does he have a moustache and glasses?
5. Do you like your maths teacher?
6. Does he ever give you homework?
7. Is homework easy or difficult?
8. What is homework good for?

1. Почему тебе нравится школа?
2. Тебе нравятся твои учителя?
3. Кто отличный учитель?
4. У него есть усы и очки?

5. Тебе нравится учитель математики?
6. Он когда-либо задаёт вам домашние задания?
7. Домашние задания легкие или трудные?
8. В чём польза домашних заданий?

Training 3

Two boys are talking about going to school. One of them likes it and the other doesn't. He doesn't like going to school because one of the teachers, Mr. Gross, gives too much homework. The boy hates doing homework. He wants to be free and ride his motorcycle. His friend disagrees with him. He thinks that homework is difficult but it helps to learn. He also reminds him that he is only twelve years old and doesn't have a motorcycle.

Тренинг 3

Два мальчика разговаривают о школе. Одному из них она нравится, а другому нет. Он не любит ходить в школу, потому что один из учителей, господин Гросс, задает слишком много домашней работы. Мальчик ненавидит делать домашнее задание. Он хочет быть свободным и ездить на мотоцикле. Его друг не согласен с ним. Он считает домашнюю работу трудной, но она помогает учиться. И он напоминает другу, что ему всего лишь двенадцать лет, и у него нет мотоцикла.

ШКОЛА (SCHOOL) – 2

2.

Adam: Did you go to a big school or a small school?

David: I went to a very small school in the country.

Adam: Really? I attended a very large school in the centre in the city.

David: How many students attended your school?

Adam: I'm not sure. There were between eight hundred and a thousand.

David: That's a lot! My school only had one hundred students.

Adam: How many teachers were there?

David: Ten teachers worked at the school. The classes were very small.

Adam: At my school there were thirty students in each class.

David: Was it easy to study at such a big school?

Adam: No, it wasn't. Was it easy to learn at your school?

David: Yes, it was.

Adam: Was there anything bad about going to your school?

David: Well, there was one really annoying thing.

Adam: What was that?

David: Every morning I walked seven kilometres to school.

2.

Адам: Ты ходил в большую школу или в маленькую?

Дэвид: Я учился в очень маленькой школе в селе.

Адам: Да? Я ходил в очень большую школу в центре города.

Дэвид: Сколько учеников училось в вашей школе?

Адам: Я не совсем уверен. От восьмисот до тысячи.

Дэвид: Это много! В моей школе было только сто учеников.

Адам: Сколько там было учителей?

Дэвид: В школе работало десять учителей. Классы были очень маленькие.

Адам: В моей школе в каждом классе было по тридцать учеников.

Дэвид: Легко было учиться в такой большой школе?

Адам: Нет. А в твоей школе было легко учиться?

Дэвид: Да, легко.

Адам: У твоей школы были недостатки?

Дэвид: Ну, была одна очень неприятная вещь.

Адам: И что же это было?

Дэвид: Каждое утро я шёл в школу семь километров пешком.

Training 4

Adam: "I went to a big school in the centre of the city. There were between eight hundred and a thousand students. There were a lot of teachers in the school. The classes were big. There were thirty students in each class. It wasn't easy to study at such a big school."

Тренинг 4

Адам: „Я ходил в большую школу в центре города. Там училось от восьмисот до тысячи учеников. В школе было много учителей. Классы были большие. В каждом классе было по тридцать учеников. Было нелегко учиться в такой большой школе.”

1. Did you go to a big or a small school?
2. Where was the school?
3. How many students were there in the school?
4. How many teachers were there?
5. Were the classes big or small?
6. How many students were there in each class?
7. Was it easy to study at such a big school?

1. Ты ходил в большую школу или в маленькую?
2. Где находилась школа?
3. Сколько учеников было в школе?
4. Сколько было учителей?
5. Классы были большие или маленькие?
6. Сколько учеников было в каждом классе?
7. Легко было учиться в такой большой школе?

Training 5

David: "I went to a very small school in the country. There were only one hundred students in the school. And only ten teachers worked there. The classes were really small. It wasn't difficult to learn at my school. There was only one really annoying thing – every morning I had to walk seven kilometres to the school."

Тренинг 5

Дэвид: „Я ходил в очень маленькую школу в селе. В школе было только сто учеников. И там работало только десять учителей. Классы были очень маленькие. Учиться в моей школе было нетрудно. Был лишь один очень неприятный момент – каждое утро мне приходилось идти в школу семь километров пешком.“

1. Did you go to a big or a small school?
2. Where was the school?
3. How many students were there in the school?
4. How many teachers were there?
5. Were the classes big or small?
6. Was it difficult to learn at the school?
7. Was there anything bad about going to your school?

1. Ты ходил в большую или маленькую школу?
2. Где находилась школа?
3. Сколько учеников было в школе?
4. Сколько учителей там было?
5. Классы были большие или маленькие?
6. Трудно было учиться в школе?
7. Были ли у твоей школы недостатки?

Training 6

This conversation is about going to different types of school. You can go to a very large school in the city with eight hundred or a thousand students or you can go to a small village school with one

hundred students and ten teachers. It is easier to learn in a small school but there is one really annoying thing about going to a small school. Sometimes you have to walk seven kilometres to the school.

Тренинг 6

Это разговор об учёбе в разных школах. Можно ходить в очень большую школу в городе, где учатся от восьмиста до тысячи учеников, или можно ходить в небольшую сельскую школу с сотней учащихся и десятью учителями. В маленькой школе учиться легче, но у неё может быть очень существенный недостаток. Иногда до школы приходится идти семь километров пешком.

СЕМЬЯ (FAMILY) – 1

1.

Nick: Do you have a big family or a small family?

Bob: I have a very large family. I have nine brothers and sisters.

Nick: You are lucky. I don't have any brothers or sisters.

Bob: I think you are lucky. I don't like living in a big family.

Nick: Why not?

Bob: There are many reasons. My two elder brothers are very nice.

Nick: I see. What about your younger brothers?

Bob: My younger brothers are very nice. I like to play with them.

Nick: What about your sisters?

Bob: I have five sisters. All five are older than me.

Nick: Do you like them?

Bob: My eldest sister is smart and very friendly but the others are mean and stupid.

Nick: Be happy you have some brothers and sisters. I'm often lonely because I don't have any.

Bob: I see what you're saying. I'm often angry but never lonely.

1.

Ник: У тебя большая семья или маленькая?

Боб: У меня очень большая семья. У меня девять братьев и сестер.

Ник: Тебе повезло. У меня нет ни братьев, ни сестёр.

Боб: А я думаю, это тебе повезло. Мне не нравится жить в большой семье.

Ник: Почему?

Боб: Причин много. Два моих старших брата очень хорошие.

Ник: Понятно. А как насчет твоих младших братьев?

Боб: Мои младшие братья – отличные ребята. Мне нравится играть с ними.

Ник: А как насчет твоих сестёр?

Боб: У меня пять сестер. Все пятеро старше меня.

Ник: Они тебе нравятся?

Боб: Моя самая старшая сестра умная и очень дружелюбная, но вот остальные – противные и глупые.

Ник: Радуйся, что у тебя есть братья и сестры. Мне часто бывает одиноко, потому что у меня никого нет.

Боб: Я понимаю, о чём ты говоришь. Я часто сержусь, но вот одиноко мне никогда не бывает.

Training 1

Bob: "I have a very large family. I have five sisters and four brothers. My brothers are very nice and I like them. I have two elder brothers and two younger brothers. All my sisters are older than me. My eldest sister is very smart and very friendly but the others are mean and stupid. I don't think that I am lucky. I don't like living in a big family."

Тренинг 1

Боб: „У меня очень большая семья. У меня пять сестер и четыре брата. Мои братья очень хорошие, и мне они нравятся. У меня два старших брата и два младших брата. Все мои сестры

старше меня. Моя старшая сестра очень умная и дружелюбная, но вот остальные – противные и глупые. Я не думаю, что мне повезло. Мне не нравится жить в большой семье .”

1. Do you have a small or a large family?
2. How many brothers and sisters do you have?
3. How many elder brothers do you have?
4. How many younger brothers do you have?
5. You don't like them, do you?
6. Are your sisters older or younger than you?
7. Which sister is very smart and very friendly?
8. What about the other sisters?
9. You are lucky, aren't you?

1. Маленькая у тебя семья или большая?
2. Сколько у тебя братьев и сестер?
3. Сколько у тебя старших братьев?
4. Сколько у тебя младших братьев?
5. Тебе они не нравятся, не так ли?
6. Твои сестры старше или младше тебя?
7. Какая из твоих сестёр очень умная и дружелюбная?
8. А как насчет других сестер?
9. Тебе повезло, не так ли?

Training 2

Nick: “I don't have a large family. I have a small family. I am not happy about it. I don't think that I am lucky. I want to have a brother or a sister. I don't have anybody to play with and I am often lonely. I know that Bob has nine brothers and sisters. I think that he is lucky because he is never lonely.”

Тренинг 2

Ник: „У меня небольшая семья. У меня семья маленькая. Я этому не рад. Я не думаю, что мне повезло. Я хочу иметь брата или сестру. Мне не с кем играть, и мне часто бывает одиноко. Я знаю, что у Боба девять братьев и сестер. Я думаю, что ему повезло, потому что ему никогда не бывает одиноко.”

1. Do you have a large or a small family?
2. Are you happy or unhappy about it?
3. Do you want a brother or a sister?
4. Who do you play with?
5. How do you feel?
6. How many brothers and sisters does Bob have?
7. Why do you think that Bob is happy?

1. Большая у тебя семья или маленькая?
2. Ты счастлив или несчастен по этому поводу?
3. Ты хочешь иметь брата или сестру?
4. С кем ты играешь?
5. Каково тебе бывает?
6. Сколько у Боба братьев и сестер?

7. Почему ты считаешь Боба счастливым?

Training 3

This conversation is about having a big family and a small family. Bob has a very large family with nine brothers and sisters and Nick has none. Bob says that he doesn't like living in a large family. He has four brothers and five sisters. He likes his brothers and his eldest sister but he thinks that his other sisters are mean and stupid and often make him angry. Nick says that it is better to be angry than lonely and unhappy.

Тренинг 3

Это разговор о больших и маленьких семьях. У Боба очень большая семья, у него девять братьев и сестёр, а у Ника – ни одного. Боб говорит, что ему не нравится жить в большой семье. У него четыре брата и пять сестер. Он любит своих братьев и старшую сестру, но считает остальных сестёр противными и глупыми, они часто злят его. Ник говорит, что лучше злиться, чем быть одиноким и несчастным.

СЕМЬЯ (FAMILY) – 2

2.

Steve: I'm going to a family reunion.

Bill: Really? My family never has reunions.

Steve: Well, you can come to mine.

Bill: Great! Tell me about your family.

Steve: There are a lot of people in my family. They live near here.

Bill: There are a lot of people in my family, too. But they live in many places.

Steve: Where do they live?

Bill: My grandparents live in Andorra. My uncle is interesting. He lives on a boat.

Steve: That is interesting! Where is he now?

Bill: I don't know. I think he's in the South Pacific.

Steve: What about your cousins? Where are they?

Bill: My cousins live in Hollywood. They see famous people every day.

Steve: My cousins live next to me. They never see any famous people.

Bill: Are your cousins going to the family reunion?

Steve: Yes, they are.

Bill: I'm happy that you're going to your family reunion. Thank you for inviting me!

2.

Стив: Я собираюсь на семейную встречу.

Билл: Правда? Моя семья никогда не устраивает таких встреч.

Стив: Ну, ты можешь пойти на мою.

Билл: Здорово! Расскажи мне о своей семье.

Стив: В моей семье полно народу. Они живут здесь неподалёку.

Билл: В моей семье тоже много народу, но они живут в разных местах.

Стив: Где они живут?

Билл: Мои бабушка с дедушкой живут в Андорре. Мой дядя – интересный человек. Он живет на лодке.

Стив: Это интересно! Где он сейчас?

Билл: Я не знаю. Я думаю, он находится в южной части Тихого океана.

Стив: А как насчет твоих двоюродных братьев и сестёр? Где они?

Билл: Мои двоюродные братья и сёстры живут в Голливуде. Они видят знаменитостей каждый день.

Стив: Мои двоюродные братья и сёстры живут рядом со мной. Они никогда не видят знаменитостей.

Билл: А твои двоюродные братья и сёстры придут на семейную встречу?

Стив: Да, придут.

Билл: Я рад, что ты идёшь на семейную встречу. И спасибо за приглашение!

Training 4

Steve: "I am going to have a family reunion. There are a lot of people in my family and they live near me. I like them and I am happy to see them. When we meet, we have a tasty dinner and talk a lot. We have a lot of fun together. My friend Bill never has family reunions. His relatives live in different places. I want to invite Bill to my family reunion."

Тренинг 4

Стив: „Я собираюсь на семейную встречу. В моей семье много родственников, и они живут неподалёку. Я люблю их, и я рад их видеть. Когда мы встречаемся, мы устраиваем вкусный ужин и много разговариваем. Нам очень весело вместе. Мой друг Билл никогда не ходит на семейные встречи. Его родственники живут в разных местах. Я хочу пригласить Билла на встречу моей семьи.”

1. Are you going to have a family reunion or a class reunion?
2. Are there only a few people in your family?
3. Where do they live?
4. Do you like them?
5. What do you do when you meet?
6. Are your family reunions boring?
7. Does your friend Bill ever have family reunions?
8. Where do his relatives live?
9. Where do you want to invite Bill?

1. Ты собираешься на семейную встречу или на встречу одноклассников?
2. В твоей семье только несколько человек?
3. Где они живут?
4. Ты их любишь?
5. Что вы делаете, когда вы встречаетесь?
6. Ваши семейные встречи скучные?
7. Проводятся ли семейные встречи в семье твоего друга Билла?
8. Где живут его родственники?
9. Куда ты хочешь позвать Билла?

Training 5

Bill: “My family never has family reunions. There are a lot of people in my family but they live in different places. My grandparents live in Andorra. My uncle is very interesting. He lives on a boat. I think he is in the South Pacific now. My cousins live in Hollywood and they see interesting people every day. It’s a pity that they can’t see me.”

Тренинг 5

Билл: „Моя семья никогда не устраивает семейных встреч. В моей семье много родственников, но они живут в разных местах. Мои бабушка и дедушка живут в Андорре. Мой дядя – очень интересный человек. Он живет на лодке. Я думаю, что сейчас он находится в южной части Тихого океана. Мои двоюродные родственники живут в Голливуде, и они видят интересных людей каждый день. Жаль, что они не могут увидеться со мной. „

1. Does your family ever have family reunions?
2. Are there only a few people in your family?
3. Why don’t you have family reunions then?
4. Where do your grandparents live?
5. Where does your uncle live?
6. Where is he now?
7. Where do your cousins live?
8. Who do they see every day?
9. Can they see you every day or not?

1. Проводятся ли в твоей семье семейные встречи?
2. В твоей семье только несколько человек?
3. Почему тогда вы не проводите семейных встреч?
4. Где живут твои дедушка и бабушка?
5. Где живёт твой дядя?
6. Где он сейчас?
7. Где живут твои двоюродные братья и сёстры?
8. Кого они видят каждый день?
9. А тебя они могут видеть каждый день или нет?

Training 6

Some families like having family reunions. It is easy to have a family reunion if your relatives don't live far from you, but it is difficult to have one if your relatives live in many places. Bill says that his grandparents live in Andorra, his uncle lives on a boat, his cousins live in Hollywood and see famous people every day. He is happy that his friend wants him to come to his family reunion because he can't have one of his own.

Тренинг 6

Некоторые семьи любят устраивать семейные встречи. Легко провести семейную встречу, если ваши родственники живут неподалёку от вас, но трудно, если ваши родственники живут в разных местах. Билл говорит, что его бабушка с дедушкой живут в Андорре, его дядя живет на лодке, его двоюродные братья и сёстры живут в Голливуде и видят известных людей каждый день. Он рад, что его друг хочет, чтобы он пришёл на его семейную встречу, потому что на свою он пойти не может.

ЖИЛЬЁ (ACCOMMODATION) – 1

1.

Andrew: Do you live in a house or a flat?

Edward: I live in a small flat. Do you live in a flat, too?

Andrew: No, I don't. I live in a big old house.

Edward: Where is your house?

Andrew: It is very far from the city.

Edward: Do you like having a house in the country?

Andrew: Yes, I do. Do you like living in the middle of the city?

Edward: I love it!

Andrew: Why do you love it?

Edward: Because it's very exciting. There are many things to do.

Andrew: There are a lot of things to do in the country but it is quiet.

Edward: My flat is never quiet but I don't care.

Andrew: Why don't you care?

Edward: Because I never sleep.

1.

Эндрю: Ты живёшь в доме или в квартире?

Эдуард: Я живу в маленькой квартире. Ты тоже живёшь в квартире?

Эндрю: Нет. Я живу в большом старом доме.

Эдуард: Где находится твой дом?

Эндрю: Очень далеко от города.

Эдуард: Тебе нравится жить в загородном доме?

Эндрю: Да. А тебе нравится жить в центре города?

Эдуард: Обожаю!

Эндрю: Почему тебе это нравится?

Эдуард: Потому что это очень увлекательно. Здесь можно столько всего сделать.

Эндрю: За городом тоже есть чем заняться, но там тихо.

Эдуард: В моей квартире никогда не бывает тихо, но мне все равно.

Эндрю: Почему тебе все равно?

Эдуард: Потому что я никогда не сплю.

Training 1

Andrew: "I don't live in a flat. I live in a big old house. It is in the country and far from the city. I don't like to live in the middle of the city because it is too noisy there. There aren't many things to do in the country. There aren't many places to go. It is a bit boring to live in the country but at least it is quiet."

Тренинг 1

Эндрю: „Я живу не в квартире. Я живу в большом старом доме. Он находится за городом, далеко от города. Мне не нравится жить в центре города, потому что там слишком шумно. За городом нечем заняться. Там некуда пойти. Жить за городом немного скучно, но, по крайней мере, спокойно.“

Конец ознакомительного фрагмента.

Текст предоставлен ООО «ЛитРес».

Прочитайте эту книгу целиком, [купив полную легальную версию](#) на ЛитРес.

Безопасно оплатить книгу можно банковской картой Visa, MasterCard, Maestro, со счета мобильного телефона, с платежного терминала, в салоне МТС или Связной, через PayPal, WebMoney, Яндекс.Деньги, QIWI Кошелек, бонусными картами или другим удобным Вам способом.